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Ergebnis der Waldstandsaufnahme nicht vor Ende 1952 

An fra g e,b e an t w 0 r tun g 

Eine Anfrage der Abgo W e i k h art und Genossen, betreffend Bekannt-

8a.be des Ergebnisses der Waldlltandsaufnahme, hat Bundesminister für Land-

und Forstwirtschaft W h 0 m a nachstehend beantworte.t. 

Ein Ergebnis der Wald~tandsaufnahme kann ich derzeit leider noch nicht 

bekanntgeben, weil die Arbeiten noch nicht abgeschlossen sind. 

Bisher wurden von ca. 7.500 österreichischen Katastralgemeinden \löer 

'.000 Katastralgemeinden bereits durchgerechneto 

Die Waldstandsaufnahme ist daher in vollem .Gange,und es besteht na~h 

wie vor das Ziel, bis Ende des Jahres ein Rohergebnis herauszubringen. 

Es ist mir nicht bekannt, auf welchen Informationen die beunruhigenden 

Zeitungsmeldungen beruhen. Von meinem Ressort wurden solche Informationen nicht 

erteilt. Es ist im Gegenteil bei jeder Gelegenheit immer wieder darauf hinge

wiesen worden, dass über das Ergebnis der Waldstandsaufnalune erst gesprooh~m 

werden kann, wenn alle erforderliohen Daten vorliegen. Die Waldstandsau1;nahme 

mussselbstveretändlich gewissenhaft durchgeführt werden. Das Ergebnis wird 

in vollem Umfange der Öffentliohkeit bekanntgegeben werden. 

Um dem Nationalrat die Möglichkeit zu bieten, selbst ein Bild über die 

Arbeiten zu gewinnen; habe ich den land- und forstwirtsohaftlichen Ausschuss 

des Nationalrates zur Besichtigung der Arbeiten eingeladen • 
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